

POLITIQUE

DES PARTIELLES EN SOUFFRANCE

La loi situant leur organisation dans une fourchette de deux à quatre mois à compter de la date d'annulation, c'est le 15 avril au plus tard qu'auraient dû se tenir les législatives partielles dans neuf circonscriptions. Pour l'heure, c'est silence radio du côté du Centre gabonais des élections (CGE).

Page 3

ECONOMIE

PÊCHE : LE GRAND VIRAGE

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a mis officiellement en service hier le nouveau quai du Nouveau Port d'Owendo. Une inauguration qui, grâce à l'accroissement de l'activité sur place, devrait marquer un tournant en faveur d'une réelle économie de pêche.

Page 4

n° 13014 - Jeudi 9 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

POLITIQUE

BOURSES : LE SÉNAT VEUT ÊTRE UTILE AU GOUVERNEMENT



Les membres du bureau du Sénat ont, au cours d'une réunion présidée par la présidente de l'institution Lucie Milebou Aubusson Mboussou, mis en place une

commission en vue de formuler des propositions au gouvernement en matière de critères d'attribution des bourses d'études.

Page 2

FAIT DIVERS

TRAFIQUANTS D'IVOIRE



Une activité qui paraît sans fin. Six hommes appartenant à un réseau viennent d'être arrêtés à Ngouoni et trois autres – dont un enseignant et un agent médical – à Oyem pour trafic d'ivoire, donc

de pièces d'animaux intégralement protégés.

SPORTS

PÉLICAN ET CMS DÉBUTENT BIEN



Victorieuses respectivement de Stade Mandji et de l'USB, sur le même score de 1 à 0, l'AS Pélican et l'AO CMS – deux équipes qui avaient dominé leurs poules – ont

réussi leur entrée dans les play-offs du National-Foot 1. De leur côté, Mangasport et Akanda FC se sont neutralisés (1-1).

Pages 11 & 12

SOCIÉTÉ

Huissiers de justice : le colloque de Libreville

Page 6

ECONOMIE

ADL va s'offrir un coup de jeune

Page 5

SPORTS

Sélectionneur des Panthères et DTN : l'heure du choix

Page 13

Devant le tribunal correctionnel de Libreville

BERTRAND ZIBI : PROCÈS REPORTÉ !



En détention depuis mi-septembre 2016, l'ancien député du Haut-Ntem, Bertrand Zibi Abeghe, qui devait comparaître hier devant le tribunal correctionnel de Libreville, a vu son procès ajourné au 22 mai au motif de non-respect des règles de procédure. L'ex-élu doit répondre de six chefs d'inculpation, dont la détention illégale d'armes à feu et l'instigation à des actes ou manœuvres de nature à provoquer des troubles ou manifestations contre l'autorité de l'État et la paix publique.

Page 9

Pour moi quoi...

Ça commence à faire un peu trop avec une certaine presse de chez nous qui n'arrête pas de publier des informations erronées touchant à l'honneur de nos compatriotes.

Ce n'est d'ailleurs pas la première fois que de telles choses surviennent. Dans le but de "griller" d'autres confrères, cette presse-là n'hésite pas à descendre dans les égouts et à balancer des nouvelles qu'elle n'a pas auparavant vérifiées et recoupées. Et, salut les dégâts ! De respectables citoyens en font les frais et en paient la note la plus salée sur le plan de l'honneur, de la dignité, et de leur réputation. Dans un pays comme le nôtre où tout le monde connaît tout le monde, ça se paie cash !

Si on déplore de tels comportements de la part de cette presse à sensation qui a fait des scandales son fond de commerce, c'est au regard des

éclaircissements donnés l'autre jour par le procureur de la République sur le dossier Satram/EGCA. On apprend que nos "confrères" ne se sont même pas rapprochés de la source...sûre aux fins d'être édifiés. Démontrant par cette façon de faire leur volonté manifeste de nuire au pauvre Garde des Sceaux Mboumbou accusé, à tort, d'avoir bouffé des dolès. Maintenant que les poursuites seront engagées contre les auteurs et le Journal que dira l'opinion publique nationale et internationale ? Qu'on mène la vie dure aux journalistes ?

Enfin, même si on parle de liberté de la presse, il est temps que les professionnels se retrouvent pour mieux encadrer une corporation qui souffre de l'infiltration en son sein d'aventuriers. Afin qu'elle retrouve ses lettres de noblesse quoi...

... Makaya